
« Je vous laisse la paix,  
je vous donne  

ma paix »  
Jn 14, 27 

 

 

 

 

Je vous souhaite un Joyeux Noël, une année de paix. 

 
 
 
+Emmanuel Gobilliard 
Évêque de Digne, Riez et Sisteron 

Confions au Prince de la paix, 

notre monde en souffrance, confions-lui 

nos fragilités pour que nous mettions notre 

espérance dans le Seigneur et que nous 

trouvions des forces nouvelles. (Cf. Is 40, 31) 
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